

LOCAL | Sanidad

Ceballos apela a la responsabilidad de los prieguenses para ir superando las sucesivas fases de la denominada "desescalada"

Undécima reunión de la comisión de seguimiento de la evolución del Covid-19 en Priego.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 4 de mayo de 2020 - 21:43



La complejidad de dar respuesta a la normativa existente ante la variada casuística de cada persona y la responsabilidad para superar las sucesivas fases de la que el Gobierno Central ha denominado “desescalada”, son las principales conclusiones de la undécima reunión de la comisión de seguimiento del desarrollo del Covid-19 en Priego celebrada hoy lunes.

En su ya habitual comparecencia ante los medios, la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, ha destacado el inicio hoy lunes de la fase 0 de la comentada desescalada, y la intensidad del pasado fin de semana, con el inicio de los paseos y actividades deportivas individuales, “lo que ha provocado que tengamos a un número importante de personas en la calle”.

En este sentido, Ceballos apuntaba que en la valoración de las incidencias de estos últimos días, “es muy complicado dar respuesta a la variedad de normativa existente y la casuística de cada persona, que puede salir a comprar, a hacer deporte, a sacar a la mascota”, por lo que como añadía la alcaldesa, la conclusión de la comisión, “es que todos intentemos actuar con responsabilidad”.

Ahondando más en el tema, la alcaldesa reconocía que es muy complicado que tanto Policía Local como Guardia Civil, “estén controlando lo que pasa permanentemente en las aceras, por lo que la única manera de que podamos ir superando fases, es que todos seamos muy responsables, manteniendo las medidas higiénicas y seguridad, tomando al mismo tiempo conciencia de que este tema sigue siendo muy serio”.

Como una medida para guardar la distancia de seguridad entre transeúntes, Ceballos apuntaba que se ha planteado una recomendación genérica para que, en las grandes vías e incluso en las pequeñas, “intentemos que los peatones vayan por el acerado de la derecha, lo que evitará los cruces continuos en calles en los que ya no estamos respetando las medidas de distanciamiento”.

En cuanto a los datos de la evolución del Covid 19 en Priego, Ceballos indicaba que se mantienen los 34 positivos, con tan sólo 1 caso confirmado en los últimos 14 días, lamentando el fallecimiento de 3 vecinos. Datos que reflejan que la incidencia de la pandemia en nuestro municipio, “es bastante más pequeña que los

municipios del entorno”, como así añadía Ceballos.

Por otra parte, la alcaldesa indicaba que se ha realizado una consulta a la subdelegación del Gobierno para ver si se puede abrir el cementerio, “ya que hay muchas familias que desde el pasado 14 de marzo han perdido a un familiar y no han tenido la ocasión de despedirse de él”, recordando que, a partir del próximo lunes, 11 de mayo, comenzarán las actividades de hostelería, con la apertura de las terrazas al 50% de su aforo, y el mercadillo, para lo cual, durante esta semana se mantendrán reuniones con representantes de ambos sectores para determinar cómo se harán esas aperturas.

Por último, la alcaldesa advertía que los prieguense pasaremos a las siguientes fases, “según nos portemos”, por lo que rogó a todo el mundo, “que se siga cumpliendo la normativa de seguridad”.